

PUSKA BN UPNVJ Sukses Gelar Festival Bela Negara yang Diikuti Peserta dari Berbagai Kota

Saturday, 07 December 2024 13:11 WIB



SEMINAR NASIONAL
"Peran Anak Muda Dalam Mitigasi Bencana Sebagai Upaya Bela Negara"

Dr. Muhammad Hidayat, M.Si
Narasumber

Dr. Azwar, S.S., M.Si
Narasumber

Husnah Nur Laela Ermaya,
S.E., M.M., Ak., CA., CTA., CGP., CAP
Moderator

Disa Prihantini Kusuma,
M.I.Kom
Master Of Ceremony

Clara Oktalia Cahyani
Moderator

SABTU, 7 DESEMBER 2024
09.00 WIB - SELESAI

AUDITORIUM BHINNEKA TUNGGAL IKA
UPN "VETERAN" JAKARTA, PONDOK LABU

Narahubung
☎ 0878-7919-4858 (Phelia)
☎ 0817-7913-2758 (Dita)

Pendaftaran Gratis
bit.ly/RegistrasiSeminarFBN2024

SCAN HERE

@puskabelanegara Puska Bela Negara UPN "Veteran" Jakarta

HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) melalui Pusat Kajian Bela Negara (PUSKA BN) menggelar acara Festival Bela Negara 2024 yang diikuti oleh peserta dari berbagai kota di Indonesia. Festival ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkenalkan pentingnya nilai-nilai kebangsaan, semangat nasionalisme, dan cinta tanah air kepada generasi muda.

Acara ini berlangsung selama beberapa hari dan dimeriahkan oleh berbagai rangkaian kegiatan seperti lomba esai, poster, desain batik dan LKBB serta pameran bela negara lalu ditutup dengan kegiatan seminar yang berlangsung di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ. (7/12)

Festival Bela Negara yang bertujuan untuk menumbuhkan rasa nasionalisme serta menumbuhkan kesadaran pentingnya menjaga keutuhan NKRI (Negara Kesatuan Republik Indonesia). Festival ini juga diisi dengan berbagai kompetisi yang melibatkan mahasiswa dan pelajar.

Seluruh perlombaan diikuti dari berbagai pihak, dimulai dari kategori SMA/SMK/MA sederajat sampai dengan S1, S2 dan S3 yang dimana para peserta yang hadir berasal dari berbagai daerah, termasuk kota-kota besar seperti Jakarta, Surabaya, Jember, Yogyakarta, dan kota-kota lainnya. Mereka mengikuti berbagai acara dengan semangat untuk menunjukkan dedikasi mereka terhadap nilai-nilai bela negara dan kebangsaan.

Dalam sambutannya, Ketua PUSKA BN UPNVJ, Ridwan menyampaikan bahwa melalui kegiatan seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan kecintaan generasi muda terhadap negara dan memperkuat jati diri bangsa, terutama di tengah perkembangan zaman yang semakin global. "Bela negara bukan hanya tentang pertahanan fisik, tetapi juga bagaimana kita menjaga nilai-nilai kebangsaan, mencintai budaya, dan bekerja keras untuk kemajuan bangsa," ujarnya.

Selain itu, dua narasumber yang berkompeten dalam bidang kebangsaan dan mitigasi bencana juga diundang untuk memberikan wawasan kepada peserta mengenai pentingnya bela negara dalam kehidupan sehari-hari, termasuk dalam dunia *digital* dan era globalisasi. UPNVJ mengundang Muhammad Hidayat dan Azwar sebagai narasumber.

Festival ini mendapat sambutan positif dari berbagai kalangan, terutama mahasiswa dan pelajar yang merasa acara ini memberi mereka kesempatan untuk memperdalam pemahaman tentang bela negara. Kegiatan ini juga didukung penuh oleh Ikatan Alumni Tekstil UPNVJ. Iwan Sugi, Ketua IKATEKS UPNVJ mengatakan hadirnya PUSKA BN di UPNVJ mampu mendorong generasi muda untuk lebih mengenal dan mencintai Indonesia, salah satunya melalui Festival Bela Negara yang diselenggarakan ini.

Seluruh anggota PUSKA BN berharap melalui kegiatan seperti ini, diharapkan para peserta dapat membawa pulang semangat kebangsaan yang lebih tinggi dan berkontribusi lebih besar dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia.



Export tanggal : Saturday, 25 January 2025 Pukul 00:29:12 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/puska-bn-upnvj-sukses-gelar-festival-bela-negara-yang-diikuti-peserta-dari-berbagai-kota.html>]
